

Fundado por Bartolomé Mitre el 4 de enero de 1870. Director: DR. BARTOLOMÉ MITRE. Buenos Aires, jueves 8 de julio de 1976

Crimen y castigo

Para cualquier observador imparcial y de entendimiento mediano resulta claro calificar dos aspectos relativos al secuestro en un acto de piratería territorial de un súbdito francés y al audaz rescate de los rehenes en Uganda. Por un lado, es el delito cometido por una banda, que encuentra apoyo en los altos foros internacionales y cuya acción delictuosa no puede haberse cometido sin la complicidad manifiesta del dictador ugandés Idi Amin Dada. Por el otro, la decisión unilateral de Israel de proceder con energía determinación a la liberación del resto de los rehenes, 104 sobre 205. Habían sido mantenidos en esa situación por la sola circunstancia de ser israelíes o de pertenecer a la confesión judía o ser, si cabe así denominarlo, de ese origen étnico. Un claro proceder racista que los soldados del ejército de Uganda ayudaron a cumplir. Las extorsivas exigencias de los secuestradores se vieron agravadas por la conducta de Amin, quien se ausentó en pleno trámite para permitir que sus subordinados los plazos y muertos a los retenidos.

Dicha punición se reprochará en un farisaico y sinuoso bizantinismo jurídico aunque sea justo y adecuado castigo por un crimen contra la humanidad que la conciencia de la equidad y de la justicia puede condenar a Israel a defender a quienes sufren, por el comportamiento criminal de sus secuestradores y apañadores, la privación de la libertad física mediante alivios y salidas. Quien no advirtió esto resulta ser nada menos que el secretario general de las Naciones Unidas. El señor Waldheim, en la capital egipcia, formuló declaraciones en las que habría calificado de "violación de la soberanía de un Estado" la acción de los comandos liberadores de rehenes. Aunque sea verdad lo que algunos funcionarios de la UN expresaron como desmentida sobre los calificativos raciales usados por Waldheim, subsiste el hecho irritante de que para el ejecutivo de la máxima organización internacional el delito es de Israel. No tiene una sola palabra para condenar la acción pirata que obligó a la decisión de las autoridades israelíes. El señor Waldheim supo callar en otra época ante las demasias nazis en el mundo y en su propia patria. Ahora, en cambio, habló apresuradamente. El peor castigo lo tiene en que su opinión es compartida por la Unión Soviética y la Organización de Unidad Africana. Para esta entidad la ejecución por Amin de dos mil prisioneros como represalia por el atentado frustrado contra su persona y la rebelión cometida en el Sudán por Libia o la matanza que termina a la que no provocan la menor reacción, es igual modo que es indiferente o le complace el terrorismo indiscriminado. La precipitada y poca clara desmentida muestra que el señor Waldheim arrojó el repudio a su insólita y parcial manifestación.

Renovación parlamentaria

En la propia Gran Bretaña han surgido voces como las del ministro irlandés, titular de Relaciones Exteriores, que entienden que el parlamento de su país está sometido a la rutina de ciertos trabajos menores que impiden el funcionamiento regular. Evidentemente, determinadas prescripciones en el trámite de los proyectos de ley, o en los requisitos exigidos para el examen de los actos de gobierno, no se hallan acorde con el ritmo dinámico de nuestros tiempos. Imponer al mayor de la labor parlamentaria de un ministro el maestro, hombre de experiencia en el tema de derecho público, con una errática y no una reclamación, como se pide tal cosa, como no lo es de quienes entienden, con mucha razón, que la división en las actuales circunscripciones de asignación para los mandatos de los miembros de los Comunes debe modificarse para servir mejor a una real representación popular. Con seguridad, podría prevalecer una reforma que, como británico, y no obstante su apego a ciertas costumbres de vigencia secular se impusiera el respeto a un principio de una institución como el Parlamento cuyo funcionamiento deberá seguir dando esa legitimidad definitiva de la auténtica democracia.

Sentido de un homenaje

El Poder Ejecutivo acaba de crear por decreto la Comisión Nacional de Homenajes a los autores de los cincuenta años de la publicación, que se han cumplido estos días, de ese clásico de la literatura argentina del siglo XIX que es "Don Quixote de la Mancha" cuya fama hace tiempo trascendió largamente, nuestras fronteras. Dada la justicia y oportunidad de la decisión parecería que todo contenido a su respecto sería obvio, pero en su embargo no es así, por mediar, en el caso una circunstancia especial. El 11 de marzo pasado se había ya dictado un decreto por el cual se prestaba adhesión oficial a los actos organizados por una comisión privada con esa finalidad. El alcance de esa medida es evidentemente poco conocido, como se dice ahora, el "justo homenaje de quienes somos herederos de sus invariables aportes —los del autor "Quixote" y los del "Baucho"— al desarrollo cultural argentino". Toda nación que olvida honrar debidamente, en aniversarios como el que celebramos, a los autores de su patrimonio, sólo puede incurrir en ese error por una lamentable confusión de valores. En el caso se trata, felizmente, de un autor que, como el nuestro, no del sentir popular, mediante el cual Guillermo y su "Segundo Sombra" han guiado y en su propio mérito, como es evidente, forman parte de una realidad de viejo data. Naturalmente, en la ocasión comentada se dejó constancia de las medidas tomadas para el

El destino de EUDEBA

El informe ofrecido a la opinión pública en la introducción de la Editorial Universitaria de Buenos Aires, nos permite confirmar una situación bien conocida de antaño. El grave déficit económico de esa empresa y el estado anómalo de sus dependencias forman parte de una realidad de viejo data. Naturalmente, en la ocasión comentada se dejó constancia de las medidas tomadas para el

lorar el panorama y de las que ya han dado efectivo resultado. Pero, en cuanto a, queda pendiente la necesidad de aportes sustanciales por parte de la Universidad de Buenos Aires, por lo menos para el período de los próximos años, puedan obtenerse los proyectos creativos de autofinanciación propuestos. En consecuencia, llegado el momento, más allá de lo que se ha expresado en el presente escrito, de pensar en el destino definitivo de esta empresa, procurando encontrar el equilibrio conveniente entre sus actividades como institución de carácter ordinaria y como entidad que representa para la casa de estudios de la cual depende. Si se decidiera independizar sus actividades, como institución, debería analizarse si es justificable continuar con la actual forma de "sociedad de economía mixta", e integrar sus actividades con las de la casa de estudios, o bien, como entidad que representa para la casa de estudios de la cual depende. Si se decidiera independizar sus actividades, como institución, debería analizarse si es justificable continuar con la actual forma de "sociedad de economía mixta", e integrar sus actividades con las de la casa de estudios, o bien, como entidad que representa para la casa de estudios de la cual depende.

Funcionarios asesinados

En medio de la barbarie criminal desatada en este país, mediante actos de terrorismo indiscriminado, por parte de los grupos de la mayoría, por cierto—suelen centrar sus ataques sobre miembros de las fuerzas armadas, de seguridad y en los últimos días de agitación trágica se ensañó con altos directivos de empresas industriales. En la Plata, en Córdoba y en las puercas del interior, se asesinó a funcionarios de empresas industriales. En la Plata, en Córdoba y en las puercas del interior, se asesinó a funcionarios de empresas industriales. En la Plata, en Córdoba y en las puercas del interior, se asesinó a funcionarios de empresas industriales.

Municipales Fuerzas Armadas

En el marco de la política de la Nación, se realizaron los siguientes seminarios: del 19 al 21 de agosto, "Patología y cirugía abdominal"; del 22 al 24 de agosto, "Patología de la mujer"; del 25 al 27 de agosto, "Patología de la mujer"; del 28 al 30 de agosto, "Patología de la mujer".

Cartas de Lectores

La situación del campo. El reclamo efectuado recientemente por el gobernador de Tucumán, Dr. Oscar Lorenzo Suárez, quien se dedica a tareas rurales—es justo y será justamente atendido, siempre que, mancomunadamente ayude a resolver los problemas de producción—añade—debe recordarse— a su vez, un mayor esfuerzo del personal que lo secundará. Ese esfuerzo mayor debe respaldarse en incentivos económicos, toda vez que la mayor productividad es consecuencia de la colaboración del personal. No ha falta—apunta el lector—entrar en consideración los problemas de producción y simplemente un buen negocio para el país, para la patria, para el bienestar de la nación.

La preservación de la flora

No preocupa a algunos vecinos de la histórica localidad de Sarandí del Yaco, Córdoba—manifestó el señor—la destrucción de la flora autóctona que se está volviendo los árboles autóctonos para hacer lugar para los árboles exóticos. Los árboles autóctonos que se encuentran en terrenos baldíos y en las veredas, regularmente ya eran vivos en aquellos tiempos, es que el fin del Sarmiento hospedado a Manilla y formaba parte de los árboles conquistados a los indios. "No hay razón aparente para que se destruya la flora autóctona, por lo menos en las zonas que se encuentran en terrenos baldíos y en las veredas, regularmente ya eran vivos en aquellos tiempos, es que el fin del Sarmiento hospedado a Manilla y formaba parte de los árboles conquistados a los indios."

Conferencias para hoy

Entrada libre. "Elogio del académico por Jacinto Herrero (1881-1976)", por Efraim S. Mazur, en la Biblioteca Nacional. "Elogio del académico por Jacinto Herrero (1881-1976)", por Efraim S. Mazur, en la Biblioteca Nacional. "Elogio del académico por Jacinto Herrero (1881-1976)", por Efraim S. Mazur, en la Biblioteca Nacional.

Tribunales

En la prestación de un cargo de un juez, se deberá tener en cuenta el interés de la justicia y el bienestar de la comunidad. En la prestación de un cargo de un juez, se deberá tener en cuenta el interés de la justicia y el bienestar de la comunidad.

Científicas

La F117, se realizará una reunión conjunta de la Sociedad Argentina de Endocrinología y Metabolismo. La F117, se realizará una reunión conjunta de la Sociedad Argentina de Endocrinología y Metabolismo.

Universidades

De BUENOS AIRES. En la Facultad de Educación de la Universidad de Buenos Aires se realizará una reunión conjunta de la Sociedad Argentina de Endocrinología y Metabolismo.

Recursos humanos para un nuevo país

Por Alberto C. Tognoli (h.) (PARA LA NACION). Los argentinos nos hemos acostumbrado a vivir, por lo menos en los últimos años, de la coyuntura. En la Argentina de hoy, planificar algo equivale a pensar en semáforos y en capacidad por hora para imaginar y realizar la acción por un período determinado.

La educación en la que se forman los recursos humanos es un tipo de producción que se está volviendo los árboles autóctonos para hacer lugar para los árboles exóticos. Los árboles autóctonos que se encuentran en terrenos baldíos y en las veredas, regularmente ya eran vivos en aquellos tiempos, es que el fin del Sarmiento hospedado a Manilla y formaba parte de los árboles conquistados a los indios.

Periodismo Culto católico Educación

Este nuevo factor ha determinado en la estructura mundial a que estamos asistiendo un crecimiento de sus parámetros. Este nuevo factor ha determinado en la estructura mundial a que estamos asistiendo un crecimiento de sus parámetros.

Culturales

En la Facultad de Educación de la Universidad de Buenos Aires se realizará una reunión conjunta de la Sociedad Argentina de Endocrinología y Metabolismo.

Autodidactas

En la Facultad de Educación de la Universidad de Buenos Aires se realizará una reunión conjunta de la Sociedad Argentina de Endocrinología y Metabolismo.

Cien años atrás en LA NACION

El editorial, titulado "8 de julio de 1876", se publicó en la edición del 8 de julio de 1976. El editorial, titulado "8 de julio de 1876", se publicó en la edición del 8 de julio de 1976.